

## Walkinggruppe startet im Januar in Euba

Donnerstag der 9. Januar 2025, **Aktuelles & Mitteilungen**

### **Raus in die Natur für eine gemeinsame Stunde Sport**

Dass wir eine äußerst „musikalische Gemeinde“ sind, ist schon lange kein Geheimnis mehr. Doch wie sieht ´s aus mit den sportlichen Ambitionen? Um das herauszufinden, laden wir zum gemeinsamen „Walken“ ein. Ob mit oder ohne Stöcke, jung (auch Kinder ab 8 Jahren) oder alt. Jeder, der Freude an Bewegung hat, ist herzlich willkommen.

**Jeden Mittwoch (Ferien ausgenommen) 17 Uhr starten wir auf dem Hof des Pfarrhaus Euba** zu einer Runde über Feld und Wiesen (befestigte Wege!), Wald und Höhen. Am 15. Januar geht es los! Wenn das Wetter mal gar nicht nach „draußen“ einlädt, haben wir auch ein „Indoorprogramm“ bereit. Bringt gern auch Freunde, Nachbarn, Arbeitskollegen, etc. mit! Bei Fragen bitte an Susi Kuniß wenden (susihelmert[at]yahoo.de). Wir freuen uns auf Euch!

*Rebekka Schierz und Susi Kuniß*

